

Forums pour l'entourage

# Mon frère prend de la cocaine et vole ma mère

Par Enzogrindjo Posté le 22/05/2025 à 23h32

Bonsoir,

Je vous adresse ce soir un appel à l'aide

Voilà mon frère de 26 ans est sorti de prison il y a 6 mois et depuis il ne fait que de se droguer à la cocaine il ne travaille pas ne sort plus de chez lui ne fait que mentir et en plus de cela il vole l'intégralité du salaire de ma mère qui vit seul avec lui, donc elle a des loyers de retard ne peut plus faire de courses et à des pb avec la banque à cause de lui..

La semaine dernière je suis venu chez elle pour amener mon frère au médecin pour qu'il se fasse soigner il a rdv avec un actictologue la semaine prochaine mais je sais qu'il n'iras pas .. je vis à 50km de chez ma mère et je ne peut malheureusement pas toujours être là bas pour surveiller, ma mère m'appelle en pleurant au téléphone je ne sais pas quoi faire, le week end dernier il lui a voler encore 600€.

Je pense qu'il faut que j'aille à la gendarmerie pour que tout cela cesse et que ma mère puisse retrouver une vie normale car elle en fait de la dépression ..

Qu'en pensez vous ??

Merci

## 1 réponse

---

NonneTrapue - 14/06/2025 à 02h48

Bonsoir, je suis triste d entendre votre situation, et je peux imaginer combien cela doit etre éprouvant psychologiquement pour moi, mais encore plus pour votre mere.

Pour un quelconque debut de "soin" il faut d abord et prioritairement que cela vienne de sa propre volontés.. I y obliger ne pourrait potentiellement qu empirer les choses..

Avez vous déjà essayé d en discuter avec lui seulement vous deux? Lui dire et faire comprendre que vous êtes la pour lui, quil peut vous accorder sa confiance. Comment la consomme t il ect ect, car si cela est du crack, il savere que cest un produit derivé de la cocaïne qui est excessivement toxique et addictif.. Bien evidemment je ne suis certainement pas docteur et n ai certainement pas non plus toujours les meilleures idées..ni meme d expériences avec cette molécules.

En ce qui concerne votre souhait d aller a la police afin d y mettre un terme, je vous comprend. Voir votre maman et votre frere se détruire a petit feu pour X causes..

Mais pensez egalement aux répercussions que cette action pourrait avoir entre vous et votre frere en terme de confiance, d amour.. et j en passe.

Personnellement je ne le ferais pas, par peur de briser quelques choses malgré qu il ne faille pas attendre non plus qu il soit trop tard et que l irréparable soit commis par accumulation de stress ou dépression et j'en passe.. je ne sais pas trop comment expliquer ou trouver les bons mots pour imager mon propos désolé

